



An die
Grundschulen, Haupt-, Realschulen, Förderschulen, Gymnasien und
Sekundarstufen in Hessen

das Hessische Kultusministerium

per Email

Dezember 2020

**Neue Broschüre des Hessischen Landtages für Kinder zum
Petitionsrecht**

Sehr geehrte Damen und Herren,

zum Internationalen Tag der Kinderrechte haben wir als Präsident des Hessischen Landtages und als Vorsitzende des Petitionsausschusses des Hessischen Landtages die Publikation „Die Petition – Was sie ist und wie du sie schreibst“ vorgestellt.

Kinder und Jugendliche haben ein wichtiges Recht, das viele von ihnen sehr wahrscheinlich nicht kennen: Das Petitionsrecht.

Mit unserer neuen Broschüre möchten wir genau das ändern und auf dieses wichtige Grundrecht aufmerksam machen. Denn nur wer seine Rechte kennt, kann diese auch wahrnehmen. Viele junge Menschen haben eine sehr konkrete Vorstellung, wie ihr Lebensumfeld aussehen soll und zudem ein sehr feines Gespür für Ungerechtigkeiten.

Mit einer Petition können sich alle Menschen und damit natürlich auch Kinder und Jugendliche direkt an die Abgeordneten des Hessischen Landtages wenden, damit sie ihren Beschwerden nachgehen oder sich für ihre Vorschläge einsetzen.

Uns ist es wichtig, Kindern und Jugendlichen auf Augenhöhe zu begegnen, die Demokratie näherzubringen und an demokratischen Prozessen zu beteiligen.



Die neue Broschüre (siehe Anhang) vermittelt Kindern und Jugendlichen, wie sie von ihrem Grundrecht Gebrauch machen und sich mit ihren Anliegen, Ideen oder Beschwerden direkt an die Volksvertretung wenden können.

Die Broschüre kann über die Internetseite des Hessischen Landtages gerne direkt als Download abgerufen oder auch in gewünschter Anzahl bestellt werden.

→ <https://hessischer-landtag.de/content/landtagspr%C3%A4sident-rhein-zum-tag-der-kinderrechte-neue-brosch%C3%BCre-f%C3%BCr-kinder-erschienen>

Es würde uns sehr freuen, wenn von diesem Informationsangebot für Kinder und Jugendliche reichlich Gebrauch gemacht werden würde.

Mit freundlichen Grüßen

Boris Rhein
Präsident des Hessischen Landtages

Manuela Strube
Vorsitzende des
Petitionsausschusses

Anlage